

Fecha: 28-09-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Rector de la USS defiende sueldo de Cubillos: ""Su aporte fue indiscutible"

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida

Rector de la USS defiende sueldo de Cubillos: "Su aporte fue indiscutible"

Hugo Lavados dijo que evalúa presentar acciones legales ante las acusaciones a la institución. Evelyn Matthei entró al debate y polemizó con futbolistas.

Matías Gatica Lindsay

l rector de la Universidad San Sebastián, Hugo Lavados, defendió ayer el sueldo de \$17 millones que ganaba la candidata a alcaldesa de Las Condes, Marcela Cubillos, por realizar clases en la institución y dijo que evalúan presentar acciones han acusado a la entidad.

Tras revelarse el monto que recibía la exministra por realizar clases en la casa de estudios, el oficialismo y Chile Vamos salieron a pedir explicaciones a la USS y a Cubillos, quien ha defendido su salario y ha acusado que las críticas prvienen del "octubrismo" y ser un "atentado contra la libertad de trabajo", asegurando que ella hace 12 años es independiente e impartía presen-

cialmente su ramo

Hasta ayer la universidad no había comentado esta situación, cuando el rector Hugo Lavados defendió el sueldo entregado entre 2020 y este año y lamentó las acusaciones en las que se han visto envueltos.

"Las últimas han sido semanas difíciles, de mucha frustración frente a afirmaciones injustas, de distintas voces que buscan desprestigiar nuestra universidad. Conocimos la renuncia de nuestro presidente de la junta directiva, Andrés Chadwick, quien debió alejarse para hacer frente a las acusaciones que se le imputan", dijo aludiendo a su relación con el abogado Luis Hermosilla en el caso Au-

Hermosilla en el caso Au-

La fiscal Lorena Parra confirmó ayer que el exministro Andrés Chadwick será citado a dedarar en la arista "Parque Capital" del Caso Audios, la cual se lleva bajo reserva. La persecutora señaló que "hay diligencias pendientes, (entre las cuales) ciertamente se leva a citar al señor Chadwick (...) Debiera ser en calidad de imputado". El abogado de Chadwick, Samuel Donoso, dijo que "vimos el anuncio de citación en un punto de prensa, aún no hemos recibido citación alguna. Estamos absolutamente tranquilos de la circunstancia de que, más allá que se haya podido usar su nombre, él no ha incurrido en ningún hecho ilícito". Por su parte el diputado querellante del Caso Audios Daniel Manouchehri (PS) dipoque "El tiempo nos dio la razón (...) Todos los caminos llevan a Chadwick Llegó el momento de que responda ante la justicia".

FISCALÍA CITARÁ A DECLARAR A CHADWICK

dios. "En estos días, también se han emitido juicios que nos difaman gravemente, basados en el desconocimiento de nuestra universidad (...) Por lo mismo, evaluaremos la pertinencia de interponer las acciones legales que resulten correspondientes", agregó.

Pág.: 9 Cm2: 358,0

> Parte de las sospechas de los denunciantes es que se usaran parte de las platas de becas y el Crédito con Aval del Estado (CA) que recibe la institución para a pagar dicho salario.

> Lavados dijo que Cubillos, "como cada uno de los

FRANCISCO PAREDES/ AGENCIA UNO

CUBILLOS HA JUSTIFICADO EL ALTO SUELDO QUE RECIBÍA.

académicos-docentes de nuestra universidad, cumplió en tiempo y forma sus obligaciones contractuales. Fue una académica reconocida y valorada muy positivamente por sus estudiantes (...) Su sueldo era alto, pero su calidad académica y su aporte a la universidad ha sido indiscutible".

El rector admitió que "esta situación se ha transformado en una oportunidad para revisar nuestro procedimiento de contratación, sobre todo para los casos que tienen méritos excepcionales, mediante una decisión colegiada".

En la mañana, la alcaldesa de Providencia. Evelyn Matthei, fue consultada por el caso. Contó que como docente trabajó por \$500 mil y dijo que "ningún chileno se espanta cuando un futbolista o cantante gana \$100 millones al año y tampoco lo hacen cuando no llegan al millón".

Horas más tarde, y ante los cuestionamientos del Sindicato de Furbolistas Profesionales (Sifup), Matthei salió a aclarar sus dichos. ②